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Warum es so ist 

Meine Kinder, ihr fragt Mich immer wieder im innigen Gebet, wieso der Großteil der Menschen so 

leichtgläubig ist und sie das glauben, was ihnen im Fernsehen, in wissenschaftlichen Abhandlungen, 

neuerdings auch im Internet auf sogenannten Wissensseiten und vielen anderen Plattformen gesagt und 

gezeigt wird. Nun, der weltlich-orientierte Mensch, ist zum großen Teil hörig und vertraut darauf, dass 

seine Regierung oder seine Wissenschaftler ihm die Wahrheit sagen. Da aber die andere Seite hier auf 

Erden fast immer die Macht an sich gerissen hatte und dieses überwiegend mit unlauteren Mitteln, kam 

der einfache Mensch, der nicht alles hinterfragt, niemals auf die Idee, dass etwas von dem, was ihm da 

auch in der Schule beispielsweise beigebracht wurde, falsch sein könnte. Meine Kinder, nur das, was ihr 

von Mir bekommt, bzw. was ihr tief in eurem Herzen spürt, ist die Wahrheit. Was meint ihr, warum es 

Meine Wortträger niemals einem Millionenpublikum sagen konnten, was Ich euch jetzt auch wiedersage: 

Weil die wenigen, ernsthaft Suchenden, im Vergleich zu dem Rest der Erdbevölkerung verschwindend 

wenig sind. Trotzdem schafft ihr es, dank eurer freiwilligen und absolut liebevollen Art und Weise, gepaart 

mit eurem Gerechtigkeitssinn, die Angriffe der anderen Seite immer wieder zu blocken - über alle guten 

Taten, inklusive aller innigen Gebete. Damit seht ihr, Meine Kinder, wieviel Kraft und Energie das 

ausmacht, was ihr täglich voller Freude leistet. Amen. 

 


